

# La moisson du KASE Brumath

■ Le Karaté Académie Sports Elite de Brumath, dirigé par Gilles Ihle, a réalisé les meilleures performances alsaciennes lors de la Coupe d'Alsace à Fortschwihr, une compétition marquée par une forte présence lorraine.

Le KASE a fait une belle moisson de médailles lors de la Coupe d'Alsace organisée à Fortschwihr le 7 novembre. En l'absence de Farid Rehamnia, retenu pour disputer la Coupe d'Europe Wado Ryu en Roumanie le même week-end, le club brumathois a pu tester ses nouvelles recrues.

« Nous avons eu de belles révélations comme Emilie Rhino, Allan Langlois, Emmanuel Ganster, André Amougou, Maxime Bernhardt en Kumite et Séverine Conrad en Kata », observe Gilles Ihle, le responsable de la structure. Parmi celles-ci, le retour de Julie Kleinmann à la compétition a été très remarqué puisque la compétitrice brumathoise a remporté l'or en toutes catégories.

« Les confirmations des cadres, Daniel Vuvan, Benjamin Otto, Charly Lajugie, Mickaël Winter et Claude Peronet sonnent l'offensive brumathoise pour cette saison



Les karatékas brumathois ont trusté les podiums lors de la Coupe d'Alsace. (Document remis)

*sportive, sourit Gilles Ihle. Le club s'appuiera fortement sur Cédric Kozłowski, "en retraite sportive", pour coacher les équipes seniors».*

## Les résultats

*Kumite féminine.* Julie Kleinmann, médaille d'or (toutes catégories) et médaille d'argent (+ 68 kg), Amandine Hassler, médaille de bronze (-68 kg). Équipe féminine (Julie Kleinmann, Amandine Hassler, Emilie Rhino) médaille d'argent.

*Kumite masculin.* -67kg: Daniel Vuvan, médaille d'argent, Emmanuel Ganster, médaille de bronze; -75kg: Benjamin Otto, médaille d'argent; -84kg: Allan Langlois, médaille d'argent. Équipe masculine (Daniel Vuvan, Benjamin Otto, Charly Lajugie, Mikaël Winter, Claude Peronet, Allan Langlois, André Amougou) médaille de bronze.

*Kata féminin.* Séverine Conrad, médaille de bronze.